

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis dan Pendekatan Penelitian

1. Jenis Penelitian

Jenis Penelitian ini di kategorikan sebagai studi lapangan yaitu penelitian yang dimaksudkan untuk menggambarkan (mendeskripsikan) mengenai suatu masalah (Suryabrata, 2005)

Penelitian lapangan (*Field Research*), berbentuk wawancara yaitu penelitian yang dilakukan secara sistematis dan mendalam dengan memperoleh data-data yang ada di lapangan.

Penelitian lapangan (*field research*), yaitu peneliti untuk mengetahui objek dan subjek yang diteliti dengan cara kunjungan langsung ke Pasar Sabtu Sungai Tabuk Kecamatan Sungai Tabuk Kab Banjar.

2. Pendekatan Penelitian

Pendekatan penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Pendekatan Kualitatif adalah adalah tata cara penelitian yang menghasilkan data deskriptif yang disusun secara cermat dan sistematis mulai dari menghimpun data hingga menafsirkan dan melaporkan hasil penelitian. (Ibrahim, 2015)

Bodgan dan Taylor menyatakan bahwa penelitian kualitatif adalah salah satu prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa

ucapan atau tulisan dan perilaku orang-orang yang diamati. Melalui penelitian kualitatif peneliti dapat mengenali subjek, merasakan apa yang mereka alami dalam kehidupan sehari-hari. (suwandi, 2008)

Pendekatan kualitatif ini bermaksud menggambarkan dan, memaparkan tentang analisis dampak pasca wabah virus corona (covid 19) terhadap pendapatan pedagang di pasar sabtu sungai tabuk kecamatan sungai tabuk kab banjar.

B. Lokasi Penelitian

Lokasi yang menjadi tempat penelitian ini yaitu di Pasar Sabtu, Desa Sungai Tabuk Kota Kecamatan Sungai Tabuk Kabupaten Banjar, Provinsi Kalimantan Selatan. Pasar Sungai Tabuk dipilih peneliti karena sebagai lokasi penelitian karena pasar Sabtu Sungai Tabuk merupakan pasar tradisional terbesar didaerah tersebut dengan jumlah penjual dan pembeli yang menjadi pusat perbelanjaan masyarakat sekitar.

C. Subjek dan Objek Penelitian

Subjek Penelitian adalah sesuatu yang akan diteliti. Dalam hal ini Subjek penelitian yang akan diteliti adalah pedagang Pasar Sabtu Sungai Tabuk Kabupaten Banjar.

Objek Penelitian adalah sifat keadaan dari suatu benda, orang, atau yang menjadi pusat perhatian dan sasaran penelitian. Dalam Penelitian ini yang menjadi objek adalah pendapatan pedagang Pasar Sabtu Sungai Tabuk Kabupaten Banjar akibat dari pasca wabah virus corona (covid-19).

D. Data dan Sumber Data

Data adalah catatan fakta-fakta atau keterangan yang diolah dalam kegiatan penelitian. (Ahmad, 2009). Data yang diambil dalam penelitian ini meliputi: Deskripsi umum mengenai usaha, dan dampak virus corona (Covid-19) terhadap pendapatan pedagang pasar Sabtu Sungai Tabuk. Serta Identitas responden sebagai pokok penunjang meliputi: Nama Pedagang, Umur, Agama, Pendidikan dan Alamat.

Sumber Data, yang menjadi sumber data dalam penelitian ini adalah Informan, yaitu pihak-pihak yang dianggap penulis dapat memberikan keterangan berkenaan dengan informasi yang berkaitan dengan penelitian ini, yakni Pedagang Pasar Sabtu, Informan adalah pihak-pihak yang dianggap penulis dapat memberikan keterangan dan tambahan informasi yang berkaitan dengan penelitian

E. Metode Pengumpulan Data

Metode pengumpulan data yang digunakan penulis dalam penelitian ini adalah wawancara. Wawancara (interview), yaitu metode pengumpulan data dengan cara bertanya langsung. (muhammad, 2005)

Metode wawancara atau interview merupakan proses tanya jawab dalam penelitian yang berlangsung secara lisan dimana dua orang atau lebih bertatap muka. Peneliti akan melakukan wawancara kepada para pedagang mengenai dampak pasca wabah virus corona (Covid-19) menurut pedagang terhadap pendapatan mereka, peneliti akan menggunakan wawancara

terstruktur agar informasi yang dicari segera didapat dan tidak terlalu memakan banyak waktu guna menaati aturan pemerintah tentang pemutusan virus corona (Covid-19) ini

Jumlah Subjek yang akan peneliti wawancara berjumlah 15 Orang yang bersedia untuk diwawancarai, Pasar Sabtu Sungai Tabuk adalah pasar besar dengan jumlah perdagangan yang mencapai ratusan dengan dasar pertimbangan hasil dari penelitian ini adalah untuk memperoleh informasi yang mendalam dari permasalahan yang dipilih.

A. Teknik Analisis Data

Teknik Analisis Data, setelah data sudah terkumpul selanjutnya pengolahan data dengan tahapan-tahapan sebagai berikut, yaitu penyeleksian data terhadap data yang telah diperoleh sehingga dihasilkan data yang valid (pengeditan) yaitu merupakan kegiatan untuk meneliti kembali rekaman atau catatan data yang telah dikumpulkan oleh peneliti dalam suatu penelitian, apakah hasil rekaman atau catatan data dari hasil wawancara tersebut cukup baik dan data dipersiapkan untuk proses lebih lanjut ataukah perlu dilakukan peninjauan kembali agar dapat dipakai untuk proses lebih lanjut. (muhammad, 2005)

Kemudian Data disusun berdasarkan tahapan data yang penulis peroleh berdasarkan jenis dan permasalahan secara sistematis agar mudah dipahami. Analisis data yang digunakan peneliti dalam penelitian ini adalah menggunakan Analisis kualitatif, yaitu mengkaji secara mendalam terhadap

data mengenai pendapatan dan kendala-kendala yang dihadapi pedagang Pasar Sabtu Sungai Tabuk pasca dampak wabah virus corona (Covid-19) terhadap pendapatan pedagang dengan sistematis sehingga dapat memberikan gambaran yang jelas dan dapat mengambil kesimpulan berkenaan dengan permasalahan yang diteliti.